



Strafanzeige gegen «Heimspiel»

Der bekannte Tierschützer Dr. Erwin Kessler verklagt im Namen des von ihm präsierten Vereins gegen Tierfabriken die Verantwortlichen und den Moderator der Fernsehsendung «Heimspiel», Nick Hartmann, wegen Tierquälerei. In der Sendung vom 29. August hatten die Kandidaten lebende Fo-

rellen in einem Becken von Handfangen müssen. Gemäss einem Artikel des ab 1. 9. geltenden Tierschutzgesetzes wird mit Gefängnis oder Busse bestraft, wer ein Tier vorsätzlich misshandelt, stark vernachlässigt oder unnötig überanstrengt. Was, laut Kessler, bei den Forellen der Fall war. (TA)